

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 17 Avril 2002

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Quand Nous Nous Engageons

Quand nous nous engageons à secourir le monde, notre conscience et notre corps s'éveillent à la connaissance ;

Quand nous nous développons pour retourner à l'Origine, nous nous sentons sages.

La conscience de spiritualité peut nous nuire jusqu'à ne pas avoir d'issue de secours ;

Avec équanimité, soyons constructifs pour parvenir à l'opportunité karmique de la paix.

*Respectueusement,
Vi-Kien.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

**Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 16 Février au 22 Février 2001**

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 17 Avril 2002
C. d. T. : T.Q.T.

- 16-02-2002** **Question :** Que faut-il faire pour abandonner notre mauvais caractère et nos vilaines habitudes ?
- 17-02-2002** **Question :** Pourquoi notre système nerveux n'est-il pas tranquille ?
- 18-02-2002** **Question :** Quelle est l'affaire capitale ?
- 19-02-2002** **Question :** Le pratiquant-spirituel loyal et persévérant est-il utile ?
- 20-02-2002** **Question :** Quel sera l'avenir du pratiquant-spirituel de la Contemplation-Méditative trahissant la Voie Spirituelle ?
- 21-02-2002** **Question :** Que signifie « l'engendrement » ?
- 22-02-2002** **Question :** Pourquoi en ce monde terrestre y-a-t-il toujours des guerres ?

16-02-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 9h00

Question : Que faut-il faire pour abandonner notre mauvais caractère et nos vilaines habitudes ?

Réponse : Pour abandonner notre mauvais caractère et nos vilaines habitudes, nous devons prendre une ferme résolution et la réaliser étape par étape ; alors nous restaurerons nos bonnes habitudes.

Stance

Pratiquer la juste Méthode Spirituelle c'est nous corriger quotidiennement ;
Pour prendre la ferme résolution d'avancer en nous perfectionnant spirituellement, nous devons nous préserver.
Quand nous réussissons à nous construire, nous ne donnons pas de mauvais exemples
En nous sauvant et en aidant les autres, nous nous préservons.

17-02-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 05h00

Question : Pourquoi notre système nerveux n'est-il pas tranquille ?

Réponse : Notre système nerveux n'est pas tranquille parce que notre avidité de luxure est excessive.

Stance

Quand nous recevons beaucoup et que nous dissipons peu, cela porte atteinte à notre Centre d'Énergie ;
En créant du malheur par ignorance, nous nous créons des chagrins.
Quand nous nous attachons aux sentiments terrestres, nous ne pouvons pas évoluer ;
C'est en rendant service avec sincérité que, par nous-mêmes, nous nouons des relations.

18-02-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 06h20

Question : Quelle est l'affaire capitale ?

Réponse : L'affaire concernant notre maladie est une affaire capitale.

Stance

Les maladies sont inhérentes à des forces karmiques qui se renouvellent pour nous perturber ;
Nous souffrons dans notre cœur et peinons dans notre esprit en faisant des détours.
Quand nous faisons continuellement des manigances en semant des pensées méchantes,
Nous fatiguons notre esprit et notre corps tout en nous entravant.

19-02-2002 – Atlantic City (U.S.A.)- 02h20

Question : Le pratiquant-spirituel loyal et persévérant est-il utile ?

Réponse : Le pratiquant-spirituel loyal et persévérant dans sa pratique de la Méthode Spirituelle est vraiment utile à la fois pour son esprit et pour son corps.

Stance

Quand nous sommes loyaux et persévérants dans la pratique de la Méthode Spirituelle, notre esprit et notre cœur sont dans l'harmonie ;
En nous délivrant des limites d'une manière évidente, nous devenons fervents.
Quand nous ressentons et prenons connaissance de l'Âme-véritable, nous retournons vers l'Origine primordiale ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous nous analysons et nous nous harmonisons.

20-02-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 05h40

Question : Quel sera l'avenir du pratiquant-spirituel de la Contemplation-Méditative trahissant la Voie Spirituelle ?

Réponse : L'avenir de ce pratiquant-spirituel de la Contemplation-Méditative sera de voir l'abaissement de son niveau spirituel ; celui-ci s'orientera vers la luxure, nuisant méchamment à son esprit et à son corps.

Stance

Quand nous trahisons la Voie Spirituelle, en notre cœur, notre pratique n'avance pas ;
Quand nous ne pratiquons pas, nous n'avancions pas ; nous avons davantage d'ennuis.
En proie aux bouleversements et aux désirs perturbateurs, nous sommes continuellement malheureux ;
Quand les énergies refoulées nous emplissent, nous ne sommes pas gentils.

21-02-2002 – Monaco (Principauté de France) – 02h50

Question : Que signifie « l'engendrement » ?

Réponse : « L'engendrement » signifie que lors de notre rencontre, spontanément nous nous réjouissons.

Stance

« L'engendrement » nous permet de nous rencontrer, de nous lier d'amitiés et de faire la paix ;
Plus nous sommes faciles, plus l'Amour profond s'ouvre grandement ;
Nous nous transformons avec l'amour collectif dans notre Eveil ;
Quand nous aimons et pardonnons, nous ressentons la paix et l'harmonie.

22-02-2002 – Monaco (Principauté de France) – 04h20

Question : Pourquoi en ce monde terrestre y-a-t-il toujours des guerres ?

Réponse : Il y a toujours des guerres à cause de l'avidité des humains.

Stance

L'avidité nous rend agités et engendre des luttes rivales ;
Nous ne savons pas que nous sommes dans les difficultés et dans les malheurs mais nous croyons à tort
que nous avons du succès.
Dans l'infamie infinie, notre conscience ne peut pas évoluer ;
Nous avons des difficultés pour être purs et nous créons des choses impures à cause de nos luttes
rivales.

Congrès “Les Armes de l'Amour”

Frankfurt, le 27 Mars 2002.

Les Armes de l'Amour

C'est lorsque les heureuses opportunités karmiques se présentent que se crée une session dite « Les Armes de l'Amour » en vue de lancer un appel à chaque personne pour qu'elle s'éveille dans sa conscience et qu'elle apporte sa contribution.

Anciens et nouveaux se doivent tous de collaborer dans la joie commune, ils vont alors ressentir cognitivement les conditions karmiques prodiguées par le Ciel et la Terre qui aménagent dans la construction une orientation permettant à tous de se perfectionner ensemble, d'avancer ensemble et de prouver leur sincérité ainsi que leur contribution. Nous orientons notre cœur vers les âmes défuntes, nous nous réjouissons ensemble dans le dynamisme et nous dissipons toutes les complexités refoulées de notre for intérieur.

J'espère qu'il y aura la présence de vous tous, chers amis. La conduite vertueuse de votre contribution est vraiment nécessaire. Nous vivons par notre cœur et non pas par l'argent. Nous nous réjouissons dans la sérénité ; nous ne devons pas vivre pour le calcul.

Votre contribution est un encouragement pour le Comité d'Organisation afin qu'il œuvre jour après jour de mieux en mieux.

Que la paix et la joie soient avec vous.

Avec estime et amour,

Lương Sĩ Hằng

Vĩ Kiên.